

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2024/2025 TA 2024/2025

23711184 - Vica Hilda Amelia

STATION	FEEDBACK
BSO	Sudah oke, saran saya untuk menyampaikan ke ps untuk baca doa atau diawali dengan basmallah sebelum pakai obat ya.
GYN	IC : sudah baik, bisa ditambahkan resiko prosedural ya, PERSIAPAN PASIEN & ALAT: persiapan pasien cukup, persiapan alat jangan lupa lampu dinyalakan di awal ya, persiapan alat lain untuk prosedural pap smear dapat dilengkapi ya, kaca object dapat diletakan di tempat yang mudah di jangkau. lain lain cukup. PX FISIK GYN : cukup, pastikan inspeksi lengkap mulai dari atas ke bawah ya mons pubis sampai perineum anus . PX SPEKULUM & PROSEDUR : Pemasangan spekulum dapat lebih perlahan saja. Prosedur pengambilan apusan cukup, fiksasi benar. CATATAN : dapat lebih tenang ya, tidak perlu terburu-buru
INJEKSI	IC: OK, Persiapan pemeriksaan: belum memposisikan pasien dan membuat pasien rileks, tutup vial belum di desinfeksi, Tindakan Injeksi Subkutan: saat melepas jarum sebaiknya pakai kapas bersih, Tindakan Injeksi Intramuskular: setelah desinfeksi area jangan dipegang lagi, Komunikasi: cukup, Profesionalisme: saat menyuntikkan spuit bisa sambil meminta pasien rileks dan menarik napas, jangan membiarkan jarum suntik menggantung pada badan pasien, semua alat yang akan digunakan sebaiknya didekatkan pada pasien.
RUMPLE LEED	IC: kurang menjelaskan prosedur dan efek dari pemeriksaann. sudah menyiapkan alat dan cuci tangan. sistolik palpatoar sudah di periksa, tambahnya 30mmHG ya untuk TD. sebelum melakukan RLT silahkan dikomunikasikan dengan pasien karena akan sangat tidak nyaman dan coba ah merespon ketidaknyamanan pasien. rapikan alatnya yaa
VENA	Informed consent sudah baik. Hati2 pemasangan torniquet ada batas waktu pemasangannya ya. Apabila gagal, torniquet juga dilepaskan dlu ya dan dipasang ulang. Profesionalismenya diperhatikan ya mba, sudah ambil darah tapi error memindahkan darahnya jd harus mengambil sampel lagi. Darahnya sampe kemana2.